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建設産業委員会会議録 

平成２９年 ７月１３日（水） 

午後 １時３０分 開 会 

 

○岩田玲子委員長 

ただいまから建設産業委員会を開会します。協議題１、調査事項についてを行います。

資料１をご覧ください。先日の勉強会を終えてのレポートです。事前にお目通しいただい

ていると思いますので、レポートを踏まえて、今後どのように進めていったらいいかご意

見をお願いいたします。しばらく休憩します。 

午後 １時３１分 休 憩 

午後 ２時３７分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 委員会を再開します。みなさんのご意見から、加藤武志先生のお話にあった現場を視察

してから進めていくという方向性で行きたいと思います。よろしいでしょうか。 

 【「異議なし」との声あり】 

 県内視察の第一候補日としては、８月８日、次に 10日、14日の順で、視察先は犬山市、

多治見市、勝川の３つで調整していきます。県外視察先については、加藤先生にご教示い

ただくなどして、正副委員長で調整してもよろしいでしょうか。 

 【「異議なし」との声あり】 

 その他で、何かありませんか。 

 【「なし」との声あり】 

それでは、次回の委員会は県内視察になるかと思います。県内視察が決まりましたらす

ぐにご連絡しますので、ご予定をお願い致します。しばらく休憩します。 

午後 ２時３９分 休 憩 

午後 ２時４０分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 委員会を再開します。決算審査資料の請求についてですが、新たな資料請求の要望はあ

りませんでしたが、昨年と同様ではなく本当に必要かどうかを一度検討していただきたい

です。しばらく休憩します。 

午後 ２時４１分 休 憩 

午後 ２時４２分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 委員会を再開します。ただ今の休憩中にご協議いただいた内容として、昨年と同様でよ

いとのことでしたので、資料のとおり３点を請求したいと思います。よろしいでしょうか。 

 【「異議なし」との声あり】 

 それでは、本日の委員会はこれにて閉会いたします。 

午後 ２時４２分 閉 会 


